
 

 

PAUTA 
3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2025 

17 de fevereiro de 2025 

 HORÁRIO: 16h 

VIDEOCONFERÊNCIA/ PRESENCIAL 
 

 

LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS 
 
Diversos n°42/2025 (Autoria do Sr. Rozemberg Alex Teixeira): “Solicita o uso da 
palavra em reunião para relatar sobre a falta de insulina NPH e canetas de insulina na Rede 
Municipal de Mariana”.   
 
 

LEITURA DOS PROJETOS 
 
Projeto de Lei Substitutivo n°08/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro 
Macedo): “Trata-se do incentivo à prática de artes marciais nas escolas públicas no 
município de Mariana”.  
 
Projeto de Lei n °19/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “O 
Executivo Municipal passa a contratar plano de saúde para os servidores da Prefeitura 
Municipal de Mariana, e dá outras providências”. 
 
Projeto de Lei n°20/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): 
“Estabelece a fixação de placas informativas em imóveis do qual a Administração Pública 
Municipal de Mariana é locatária e dá outras providências”. 
 
Projeto de Lei n°22/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Institui o 
programa bueiros inteligentes no âmbito do município de Mariana”. 
  
Projeto de Lei n°23/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “A 
Prefeitura Municipal de Mariana, por meio da Secretaria Municipal de Educação, enviará à 
Câmara Municipal de Mariana o relatório detalhado do quadrimestre da educação’. 
 
Projeto de Lei n°24/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Dispõe 
sobre a política de desenvolvimento industrial do Município de Mariana, e dá outras 
providências”. 
 
 
 
 



 

 
PROJETO DE RESOLUÇÃO  

 
Projeto de Resolução Substitutivo n°02/2025 (Autoria do Vereador Ítalo Henrique de 
Oliveira): “Institui o programa ‘Câmara Mirim’ no município de Mariana - MG, e dá outras 
providências”. 
 
 

REQUERIMENTOS 
 

Requerimento nº04/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): 
“Requer-se a V. Exa. que encaminhe ofício ao Chefe do Poder Executivo convocando a 
Secretaria Municipal de Obras e a Secretaria Municipal de Transporte e Estradas Vicinais 
para visita técnica em caráter emergencial na estrada que liga o distrito de Monsenhor 
Horta a comunidade de Ponte do Gama e a estrada que liga Ponte do Gama a comunidade 
de Mata do Chaves referência: do ponto de ônibus próximo a casa do senhor do Carmo), 
uma vez que as referidas estradas estão em situação precária o que vem dificultando a 
utilização das vias pelos moradores e em especial para a realização do transporte escolar”. 
 
Requerimento nº13/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Requer-se que 
após aprovado, seja remetida cópia deste procedimento à Secretaria de Desenvolvimento 
Social e Cidadania, para que nos prazos da lei, apresentem o seguinte: Sobre atendimento a 
pacientes do CAPS (Centro de Atenção Psicossocial) nos finais de semana, requeiro as 
seguintes informações: 

● Pacientes que têm familiares ou responsáveis que os assistem de perto nos fins de 
semana, são responsáveis pelo acompanhamento contínuo aos dependentes de 
medicação? Os que não possuem a rede de apoio, são assistidos pelos profissionais 
do CAPS? 

● Qual a demanda atual de pacientes que necessitam de atendimento nos finais de 
semana? 

● Existe uma lacuna no atendimento nos finais de semana, ou os usuários estão 
conseguindo ser acompanhados durante a semana de forma eficaz? 

● Quanto ao número de profissionais disponíveis: psicólogos, assistentes sociais, 
enfermeiros, psiquiatras, etc. Seria necessário contratar mais profissionais ou a 
equipe atual poderia ser realocada para cobrir o plantão? 

● A infraestrutura do CAPS está preparada para atender à demanda de um plantão 
social nos finais de semana, incluindo a disponibilidade de salas, equipamentos e 
materiais necessários? 

● O atendimento fora do horário regular poderia ajudar a reduzir as crises e 
internações, melhorando o quadro de saúde dos pacientes e evitando situações de 
emergência”. 

 
Requerimento n°16/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Requer-se que 
seja encaminhado cópia do presente ao Chefe do Poder Executivo com cópia para o 
Secretário de Desenvolvimento Social e Cidadania, para que nos prazos da Lei, encaminhe 
a essa Casa de Leis, as seguintes informações sobre o Substitutivo ao Projeto de Lei 

 



 

101.2023 que foi aprovado em 25/09/2023 sobre o Programa Municipal de Formação 
Profissional para Jovens - PROJOVEM: 

● Haverá retorno do PROJOVEM este ano? Se sim, qual a previsão e como será o 
processo? 

● Quais serão os critérios para inserção no programa? 
● Quantas vagas serão oferecidas? 
● Os jovens serão direcionados para as empresas locais? 
● Qual curso será oferecido aos jovens?”. 

 
Requerimento n°17/2025 (Autoria do Vereador Samuel de Freitas Martins): 
“Requer-se que sejam solicitadas informações ao chefe do Poder Executivo Municipal, no 
sentido de esclarecer à esta Casa, as seguintes questões: 

1. Considerando que o CAPS (Centro de Atenção Psicossocial) funciona no horário 
das 08h às 17h, qual a justificativa para o horário reduzido da farmácia da unidade, 
que atende apenas das 09h30 às 12h? 

2. Quais são as razões para a limitação no horário de funcionamento da farmácia do 
CAPS? Existe alguma orientação ou norma que defina esses horários ou trata dessa 
questão? 

3. Dado que muitos usuários do serviço não conseguem acessar a medicação no 
período da tarde devido à limitação do horário da farmácia, existe alguma previsão 
para a adequação do funcionamento da farmácia ao horário integral da unidade 
(08h às 17h)? 

4. Caso a ampliação do horário de funcionamento da farmácia não seja viável no 
momento, há alguma alternativa sendo estudada para melhorar o acesso dos 
pacientes à medicação no período da tarde? 

5. Quais providências estão sendo tomadas pela Administração Municipal para 
solucionar essa situação e garantir um atendimento mais eficiente e contínuo aos 
usuários do CAPS?”. 

 
 

MENÇÃO HONROSA 
 

Menção Honrosa n°01/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas 
Ramos): “Menção Honrosa para com o Jornal Ponto Final, pelos seus 30 anos”.  
 
 
 

INDICAÇÕES  
 
Indicação n°689/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se fazer 
levantamento da demanda que é atendida no CER Itabirito e ver a possibilidade de ter uma 
Unidade em Mariana”. 
 

 



 

Indicação n°698/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se oferecer 
fisioterapia para amputados no município de Mariana evitando o transporte para Itabirito”. 
 
Indicação n°699/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se 
desenvolver projeto de Lei ou parceria com as empresas locais para contratação de autistas 
a partir de 14 anos, através das Leis Jovem Aprendiz e Lei de PCD”. 
 
Indicação n°700/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se a 
construção de um Centro de Reabilitação Geral para os moradores do Distrito de Passagem 
de Mariana, o qual será de extrema valia. Existe um número considerável de idosos que 
fazem tratamento na sede deste municipio”. 
 
Indicação n°703/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se a 
construção de acesso para veículos, iniciando na MG 129 (Próximo à CONTERPLAN), no 
sentido condomínio Mina Del Rey passando pelo almoxarifado do município e creche do 
Bairro São Cristóvão)”. 
 
Indicação n°707/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se que a 
Prefeitura Municipal de Mariana, realize parceria de atendimento, orientação e elaboração 
de cardápio, palestras nutricionais à Comunidade da Figueira” 
 
Indicação n°711/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se a 
construção de Escola de Equitação, doma, manejo de animais. O que irá formar 
apresentadores profissionais, domadores e também cavaleiros e esportistas. 
     O espaço também poderá ser usado para equoterapia. A equoterapia irá proporcionar 
mais qualidade de vida no âmbito de saúde (reabilitação, dificuldades motoras, pessoas 
com distúrbios psicológicos, Síndrome de Down e outros). Sugerimos a construção da 
Escola de Equitação, doma e manejo de animais na antiga Usina de Álcool, próximo a 
Padre Viegas’. 
 
Indicação n°717/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se às 
secretarias de assistência social e saúde desenvolverem um calendário de atividades para a 
terceira idade em parceria com empresas privadas a fim de ajudar no cuidado aos idosos e 
suas respectivas famílias, baseado no programa “Maior Cuidado”. Sugere-se que seja feita 
a programação na sede e em todos os distritos”. 
 
Indicação n°719/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se 
readequação do PSF do Rosário. Sugerimos que a aferição de pressão e pesagem, sejam 
realizadas na parte térrea (hall de entrada) do imóvel. Sugerimos também, melhorar a 
acessibilidade para o piso subsolo, atendendo assim, idosos deficientes, portadores de 
imobilidade provisória (muletas)”. 
 
Indicação n°721/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se a 
construção de um Posto Policial Integrado na Praça da Igreja da Glória em Passagem de 
Mariana. Sugere-se construir ao lado do ponto de ônibus (desta forma, é possível 
aproveitar a lateral da alvenaria do ponto de ônibus”.  
 
Indicação n°722/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se fazer 
 



 

parceria entre a Secretaria de Educação e a Secretaria de Desenvolvimento Social e 
Cidadania, para que seja ofertado reforço escolar às beneficiárias do programa renda 
mínima nos distritos. A principal finalidade será o processo de alfabetização e prepará-las 
para a prova do ENCEJA”. 
 
Indicação n°723/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se elaborar 
um Projeto de Lei para reajustar os valores da Bolsa Estágio tanto para curso técnico 
quanto para curso superior de acordo com a inflação”. 
 
Indicação n°727/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se a 
construção de uma praça e área de lazer, próximo ao Cine Club em Passagem de Mariana. 
O distrito é extremamente carente de uma praça ampla para realização de eventos e lazer 
para seus moradores, em especial crianças e adolescentes”. 
 
Indicação n°729/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se reforçar 
a ponte que liga Águas Claras a Cláudio Manoel”. 
 
Indicação n°730/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se instalar 
Posto Policial em Barro Branco”. 
 
Indicação n°732/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se 
providenciar uma quadra poliesportiva coberta no Distrito de Camargos”. 
 
Indicação n°734/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se oferecer 
atendimento com pediatra no Distrito de Camargos”. 
 
Indicação n°735/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se fazer 
parceria entre o Município e o DNIT Ferrovias para construção de uma quadra de areia 
próximo à Arena Mariana, na Rua Roque Camello no Bairro Vila Aparecida, conforme 
mapa em anexo. Atualmente, o  local mencionado foi concedido pela Ferrovia ao DNIT e o 
Município dá manutenção”. 
 
Indicação n°768/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se o 
aumento dos horários de ônibus da linha Mariana x Santa Rita Durão durante a semana”. 
 
Indicação n°770/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se a 
construção de barragem na localidade Sibrão (propriedade da Samarco) para captação de 
água e construção de uma nova ETA”. 
 
Indicação n°1066/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se que 
faça recapeamento e drenagem no asfalto da pista de caminhada em Santa Rita Durão”. 
 
Indicação n°1067/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se que 
faça reparo ao longo dos passeios e meio fio na rua do Vital, rua Dr. Vicente de Paulo 
Ribeiro, rua Ogó, rua Bom Despacho, rua D, rua do Rosário, rua do Pinheiro, rua do 
Campo, rua da Glória, rua Araxá e rua Piracicaba no distrito de Santa Rita Durão. E 
construção de um meio fio novo na rua Gonçalves Torres no mesmo distrito”. 
 

 



 

Indicação n°1068/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se instalar 
um quebra-molas em frente ao número 615 e outro em frente ao número 915 na rua da 
Cartuxa no bairro Cartuxa”. 
 
Indicação n°1069/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se que 
faça operação tapa buracos ao longo da rua Dr. Vicente de Paulo Ribeiro, rua Gonçalves 
Torres, rua da Glória, rua do Vital, rua do Pinheiro, rua do Campo (todas no distrito de 
Santa Rita Durão) e na estrada que liga Santa Rita Durão à BR129”. 
 
Indicação n°1070/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se que 
seja providenciado poda das árvores na rua Piracicaba ao lado da Igreja do Rosário e no 
final da rua do Pinheiro no distrito de Santa Rita Durão”. 
 
Indicação n°1071/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se 
reformar e iluminar a praça da rua Dr. Vicente de Paulo Ribeiro no distrito de Santa Rita 
Durão”. 
 
Indicação n°1072/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se que 
providencie reparo do calçamento em toda a extensão da rua Bom Jesus no Centro”. 
 
Indicação n°1114/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Souza): “Solicita-se que 
realize extensão de rede elétrica na saída do distrito de Barro Branco sentido Cachoeira do 
Brumado. 
 
Indicação n°1296/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Oliveira): “Solicita-se para 
que providencie drenagem e cobertura asfáltica ao longo da rua Coração de Jesus no 
distrito de Águas Claras”. 
 
Indicação n°1298/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Oliveira): “Solicita-se 
operação tapa buraco e recuperação do bueiro na Rua do Cruzeiro em frente ao número 81 
na entrada do distrito de Águas Claras”. 
 
Indicação n°1300/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Oliveira): “Solicita-se um 
estudo para refazer uma captação de água pluvial na Rua Severiana Maria iniciando em 
frente ao número 160 até o número 95 em Passagem de Mariana”. 
 
Indicação n°1301/2025 (Autoria do Vereador José Sales de Oliveira): “Solicita-se que 
seja feita avaliação técnica na ponte localizada na travessa da rua do Campinho para 
Severiana Mariana em passagem de Mariana, pois a mesma encontra-se com malha de 
ferragens expostas em uma das extremidades”. 
 
Indicação n°1065/2025 (Autoria do Vereador José Antunes Vieira): “Solicita-se  a 
manutenção no bueiro da Travessa São Gonçalo, Beco 2, em frente ao n°237, Bairro São 
Gonçalo”. 
 
Indicação n°737/2025 (Autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 
Silva): “Solicita-se disponibilizar médico na especialidade ortopedia na Unidade Básica de 
Saúde no Bairro Cabanas”. 
 
 



 

Indicação n°738/2025 (Autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 
Silva): “Solicita-se retomada da obra da Unidade UBS do Bairro Vila Aparecida próximo a 
Arena Mariana”. 
 
Indicação n°739/2025 (Autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 
Silva): “Solicita-se ao executivo adequações de acessibilidade para os pontos de ônibus no 
bairro Cabanas na respectiva rua : 

● Rua Diamantina em frete ao no 846 
● Rua Diamantina em frete ao no 1070” 

 
Indicação n°742/2025 (Autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 
Silva): “Solicita-se a instalação de câmeras de segurança em todas saídas da cidade de 
Mariana para as cidades de Ponte Nova, Vila Samarco e Belo Horizonte”. 
 
Indicação n°743/2025 (Autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 
Silva): “Solicita-se a ampliação da odontologia na Unidade Básica de Saúde (UBS) no 
Bairro Cabanas”. 
 
Indicação n°746/2025 (Autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 
Silva): “Solicita-se implementação do centro do idoso no município de Mariana”. 
 
Indicação n°747/2025 (Autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 
Silva): “Solicita-se a possibilidade de formalização de um convênio com o IPSEMG 
(instituto de previdência dos servidores do estado de Minas Gerais), o objetivo de que seja 
instalado um posto de atendimento em Mariana, pois, atualmente,os trabalhadores que 
precisam da assistência do IPSEMG tem que recorrer aos municípios de Ponte Nova e Belo 
Horizonte que ficam no raio de 70 há 110 km, como é o caso da distância de Belo 
Horizonte trazendo assim um prejuízo para o usuário, servidor público do estado que reside 
em Mariana”. 
 
Indicação n°748/2025 (Autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 
Silva): “Solicita-se a criação de cadastro municipal de pessoas portadoras de fibromialgia. 
Inclusão para atendimento prioritários as pessoas portadoras de fibromialgia”. 
 
Indicação n°1052/2025 (Autoria do Vereador Roberto Nicolau Cota): “Solicita-se 
cestos de lixo ao longo das ruas Doutor Vicente de Paula Ribeiro, rua do Vital, rua do 
Campo, rua do Pinheiro, rua Piracicaba, rua do Rosário, rua Vire e Mexe, rua Principal do 
Distrito de Santa Rita Durão”. 
 
Indicação n°1058/2025 (Autoria do Vereador Roberto Nicolau Cota): “Solicita-se 
retornar a linha de ônibus de Itabira entrando no Distrito de Santa Rita Durão”. 
 
Indicação n°1062/2025 (Autoria do Vereador Roberto Nicolau Cota): “Solicita-se a 
pavimentação de asfalto Beira Rio ao longo da Rua do Vital que dá acesso à várias 
moradias do Distrito de Santa Rita Durão”. 
 
Indicação n°1063/2025 (Autoria do Vereador Roberto Nicolau Cota): “Solicita-se 
reforma do quartel policial do Distrito de Santa Rita Durão”. 
 
 



 

Indicação n°1472/2025 (Autoria do Vereador Roberto Nicolau Cota): “Solicita-se 
extensão de rede elétrica ao longo da rua da torre no Distrito de Santa Rita Durão”. 
 
Indicação n°664/2025 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 
“Solicita-se devolução do espaço na lateral do Centro Educacional Municipal Padre Avelar 
- CEMPA para a  escola”. 
 
Indicação n°665/2025 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 
“Solicita-se a criação de um centro de referência do transtorno do espectro autista no 
município”.  
 
Indicação n°667/2025 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 
“Solicita-se a instalação de guarda corpo ao longo da rua Saulo Electro de Queiroz no 
Bairro São José (Cartucha)”. 
 
Indicação n°672/2025 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 
“Solicita-se revitalização e paisagismo da pracinha ao lado da Igreja do Rosário”. 
 
Indicação n°677/2025 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 
“Solicita-se a inserção na rota do caminhão de lixo no subdistrito de Ponte do Gama e 
também uma lixeira ou container ao lado do centro comunitário para que seja depositado o 
lixo das pessoas da comunidade”. 
 
Indicação n°683/2025 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 
“Solicita-se a manutenção da estrutura física da praça dos Ferroviários (manutenção do 
palco e iluminação”. 
 
Indicação n°868/2025 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 
“Solicita-se reforma da piscina da fisioterapia, que fica localizado no anexo da antiga 
policlínica, na Rodovia do Contorno, Barro Preto”. 
 
Indicação n°1450/2025 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 
“Solicita-se a instalação de academia e brinquedos na rua José Antônio Severino, Bairro 
São José”. 
 
Indicação n°1498/2025 (Autoria do Fernando Sampaio de Castro): “Solicita-se 
limpeza e Capina do Campo do Guarany, em Furquim”. 
 
Indicação n°1272/2025 (Autoria do Vereador Ítalo Henrique de Oliveira): “Solicita-se 
a instalação de uma lixeira na esquina da rua da Glória com a rua São Gonçalo no bairro 
São Gonçalo”. 
 
Indicação n°1278/2025 (Autoria do Vereador Ítalo Henrique de Oliveira): “Solicita-se 
à Secretaria de Obras a implementação de melhorias paliativas como colocar cascalho nos 
pontos mais críticos da rua Cantinho Camelo, localizada no bairro Santana”. 
 
Indicação n°1280/2025 (Autoria do Vereador Ítalo Henrique de Oliveira): “Solicita-se 
à Secretaria de Obras a implementação de melhorias paliativas na estrada como patrolar e 
cascalhar por toda a extensão que liga o bairro Cristal ao distrito de Ribeirão do Carmo”. 
 



 

 
Indicação n°1281/2025 (Autoria do Vereador Ítalo Henrique de Oliveira): “Solicita-se 
à Secretaria de Obras o reparo do passeio localizado na Rua Canadá, entre os números 145 
e 171 no bairro Fonte da Saudade”. 
 
Indicação n°1283/2025 (Autoria do Vereador Ítalo Henrique de Oliveira): “Solicita-se 
que à Secretaria de Obras e DEMUTRAN realize um estudo que viabilize a construção de 
lombada (quebra-molas), na rua Anita Garibaldi por toda sua extensão, situada no bairro 
Liberdade”. 
 
Indicação n°1340/2025 (Autoria do Vereador Ítalo Henrique de Oliveira): “Solicita-se 
à Secretaria do Obras a realização de reparos e manutenção na cobertura do ponto de 
ônibus localizado na rua João Ramos Filho, atrás da antiga policlínica no bairro Rosário”. 
 
Indicação n°1341/2025 (Autoria do Vereador Ítalo Henrique de Oliveira): “Solicita-se 
que a Secretaria de Obras e DEMUTRAN realize um estudo que viabilize a construção de 
lombada (quebra-molas), na Rua Jatobá, próximo a caixa d’água no Bairro Rosário”. 
 
Indicação n°1454/2025 (Autoria do Vereador Ítalo Henrique de Oliveira): “Solicita-se 
a instalação de bebedouros em locais estratégicos da cidade, como praças Gomes Freire, 
Juscelino Kubitschek, praça do Barro Preto, praça Geraldo Elias Martins no bairro Nossa 
Senhora do Carmo, pista de caminhada que liga Mariana a Passagem, pontos de ônibus 
próximo ao Terminal Turístico Centro, ponto de ônibus próximo a antiga policlínica no 
bairro Nossa Senhora Aparecida, que atendam tanto à comunidade quanto aos pets”. 
 
Indicação n°23/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se a realização da construção de um local apropriado para que motoristas de 
aplicativo de mobilidade urbana possam aguardar o manifestos de novas corridas”.  
 
Indicação n°24/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se a realização da construção de uma escola que atenda alunos da educação 
infantil no Bairro São Pedro”. 
 
Indicação n°25/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se a instalação de grelha para escoamento de água pluvial na Rua Furquim, no 
Bairro Santa Rita de Cássia”. 
 
Indicação n°26/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se a realização da construção de um muro de contenção na Rua Vitória, n°49, 
Bairro Santa Clara.  
 
Indicação n°27/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se a realização da instalação de olho vivo na praça localizada na Rua Serra do 
Carmo, no Bairro Santa Rita de Cássia, em frente a CMEI Santa Rita.  
 
Indicação n°28/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
 



 

“Solicita-se a realização da estruturação (rede pluvial e de esgoto) e asfaltamento da 
estrada dos Cristais (próximo ao CRIA) atrás do Condomínio Dandara”.  
 
Indicação n°30/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se a instalação de uma antena de transmissão de sinal telefônico no Sub Distrito 
de Magalhães”.  
 
Indicação n°31/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se a construção de sub prefeitura no Bairro Cabanas”.  
 
Indicação n°32/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que o Executivo realize a revitalização da lagoa na pista de caminhada 
Alameda dos Inconfidentes, que interliga a Avenida Nossa Senhora do Carmo ao Distrito 
de Passagem de Mariana”. 
 
Indicação n°33/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se a realização da reforma da quadra da Cartucha, no Bairro Cartucha”.  
 
Indicação n°34/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se a realização da doação ou repasse de uma ambulância para os seguintes 
distritos e subdistritos de Mariana: Santa Rita Durão; Monsenhor Horta; Camargos; 
Bandeirantes (Ribeirão do Carmo); Padre Viegas (Sumidouro); Cláudio Manoel; Furquim; 
Passagem de Mariana; Vargem; Pombal; Serra do Carmo; Mainart; Barro Branco; 
Camargos; Campina e Constantino”.  
 
Indicação n°35/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja ampliado o número de integrantes da equipe de Serviço de 
Atendimento Domiciliar (SAD) tendo, em vista, tanto a relevância dos trabalhos prestados 
pelos profissionais aos pacientes acamados da sede do Município assim como também o 
fato de que, com o referido aumento de pessoal, poder-se-á vislumbrar a possibilidade de 
se estender o seu atendimento aos enfermos, em igual condição, que residem nos nosso 
distritos e subdistritos”.  
 
Indicação n°37/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja asfaltado trecho compreendido entre Águas Claras; Campinas; Pedras; 
Borba; Ponte do Gama e Paracatu de Baixo”. 
 
Indicação n°39/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja construído um novo reservatório com maior capacidade de 
armazenamento de água, tal como que, dentro do possível, seja feita a substituição da 
tubulação da rede captação de água do Distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°40/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feita recuperação do asfalto no curso da Travessa Monsenhor Rafael 

 



 

Coelho, Barro Preto, Mariana/MG tal como de sua respectiva ponte”. 
 
Indicação n°41/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feita recuperação do asfalto no curso das Ruas: Sabará; Congonhas; 
Conselheiro Lafaiete; Pequi; Pitangui; Viçosa; Santa Luzia; Travessa Araguari; Araxá; 
Teixeiras; Sete Lagoas; Jequeri; Lavras; Araguari; Santa Bárbara, Itabirito; Itaúna; 
Curvelo; Diamantina e Ouro Preto. Todas situadas no Bairro Cabanas, Mariana/MG”. 
 
Indicação n°42/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feita recuperação do asfalto no curso das Ruas: Barro Branco; 
Barroca; Travessa Barroca; Bento Rodrigues; Bicas; Cachoeira do Brumado; Caetano 
Pinto; Travessa Caetano Pinto; Caldeireiros; Camargos; Campinas; Campinho; Cana do 
Reino; Castro; Constantino; Cuiabá; da Vargem; do Cafundão; Engenho; Travessa 
Engenho; Furquim; Goiabeira; Travessa Goiabeira; Lavras Velhas; Mainart; Mamonas; 
Margarida Viana; Paracatu de Cima; Paraíso; Passagem de Mariana; Pedras; Pombal; 
Travessa Pombal; Ponte do Gama; Ribeirão do Carmo; Santa Rita Durão; Serra do Carmo; 
Sibrão; Sumidouro e Travessa Sumidouro. Todas situadas no Bairro Santa Rita de Cássia, 
Mariana/MG. 
 
Indicação n°43/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feita recuperação do asfalto no curso das Ruas: Astolino Barbosa; 
Bernardo Guimarães; Travessa Bernardo Guimarães; Carlos Drummond de Andrade; Érico 
Veríssimo; Euclides Cunha; Gonçalves Dias; Guimarães Rosa; José de Alencar; Machado 
de Assis; Manuel Bandeira; Monteiro Lobato; Olavo Bilac; Prefeito Salvador Ferrari; 
Travessa Prefeito Salvador Ferrari; Travessa Prefeito Salvador Ferrari; Roque Barbosa e 
Vinicius de Moraes. Todas situadas no bairro Vale Verde, Mariana/MG ”. 
 
Indicação n°44/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feita recuperação do asfalto no curso das Ruas: Capitão Lúcio; José 
Antônio Severino; Saulo Electo de Queiroz; Maria Liberata; da Cartuxa; Travessa da 
Cartuxa; São Geraldo e Bárbara Fubá. Todas situadas no Bairro São José, Mariana/MG”. 
 
Indicação n°45/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feita recuperação do asfalto no curso da(s) Rua(s)/ Avenida(s): Dois 
de Outubro; Cinco de Junho; Faisão; Nove; Nove de Julho; Oito de Março; Pavão; Pica 
Pau; Pinta Silvo; Primeiro de Janeiro; Quatro de Outubro; Roque Camêllo; Seis de Janeiro; 
Sete de Abril e Três de Maio. Todas situadas no Bairro Vila Maquiné, Mariana/MG”. 
 
Indicação n°46/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feita recuperação e/ou nivelamento do calçamento no curso das Ruas: 
Cônego Amando; Cap. Joaquim Gomes Araújo; Dom Viçoso; Barão de Camargos; das 
Mercês; Dom Silvério; Cônego Rêgo; do Seminário; Silva Jardim; Salomão Ibrahim da 
Silva; João Pinheiro; Frei Durão; Direita; Josafá Macedo; Professor Waldemar de Moura 
Santos e Padre Gonçalves Lopes. Todas situadas no Bairro Centro, Mariana/MG”. 
 
Indicação n°47/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
 



 

“Solicita-se que seja feita a recuperação e/ou nivelamento do calçamento no curso das 
Ruas: Antônio Olinto; Alfonsus Guimarães; Da Glória. Todas situadas no Bairro Centro, 
Mariana/MG”. 
 
Indicação n°48/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feita a demarcação de vagas de estacionamento, em especial, das 
destinadas a pessoas com deficiência e a idosos, no curso da Rua Wenceslau Brás, Centro, 
Mariana/MG”. 
 
Indicação n°49/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja construído um novo reservatório tal como que seja feita a substituição 
da tubulação da rede captação de água do Distrito de Camargos, Mariana/MG”. 
 
Indicação n°50/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feita recuperação e/ou nivelamento do calçamento no curso das Ruas: 
Monsenhor Horta, em especial, nas imediações na Igreja Nossa Senhora do Rosário dos 
Pretos; do Terço e Santa Efigênia. Todas situadas no Bairro Rosário, Mariana/MG”. 
 
Indicação n°51/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feita a limpeza das margens ao longo das estradas de: Barro Branco; 
Aguas Claras; Borba; Barroca; Magalhães; Bicas; Cachoeira Do Brumado; Caldeireiros; 
Claudio Manoel; Camargos; Campinas; Castro; Constantino; Cuiabá; Vargem; Cafundão; 
Engenho Queimado; Furquim; Goiabeira; Mainart; Margarida Viana; Paracatu De Cima; 
Paraíso; Passagem De Mariana; Pedras; Pombal; Ponte Do Gama; Ribeirão Do Carmo; 
Santa Rita Durão; Serra Do Carmo e Sumidouro”. 
 
Indicação n°52/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja asfaltado/seja feito calçamento, usando bloquetes, da Rua do 
Cruzeiro, ao lado da Policlínica, do Distrito de Cláudio Manoel, tal como requer 
adequações urbanísticas, consistentes em iluminação pública no referido local situado no 
Distrito de Cláudio Manoel, recebendo o referido trecho as devidas canaletas e meio-fio”. 
 
Indicação n°54/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja efetivamente construída a capela velório ao lado da Igreja Nossa 
Senhora das Neves, situada no Distrito de Cláudio Manoel”. 
 
Indicação n°55/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feito calçamento, usando bloquetes, ao redor da Igreja Matriz de São 
Sebastião, situada no Distrito de Cláudio Manoel. 
 
Indicação n°56/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja asfaltado/seja feito calçamento da estrada que liga o Distrito de 
Cláudio Manoel à Comunidade Fazendinha, recebendo o referido trecho as devidas 
canaletas e meio-fio”. 
 
Indicação n°57/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja asfaltado o trecho compreendido entre o Distrito de Cláudio Manoel e 
a divisa com o Município de Alvinópolis, recebendo o referido trecho as devidas canaletas 
e meio-fio”.  
 



 

 
Indicação n°58/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feito o calçamento, usando bloquetes, da Rua Nossa Senhora das 
Neves, precisamente, após o Cruzeiro situado em Patrimônio, em sentido à Rua do “Pito 
aceso” até a porteira localizada no final da referida rua”. 
 
Indicação n°59/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja celebrado um Convênio entre a Administração Pública Municipal e a 
Clínica Terapêutica Bom Pastor situada Rua Joaquim Queirós Jr, n° 246, Ouro 
Branco/MG, CEP: 36420-000, para fins de aumentar o número de vagas e de pessoas a 
serem atendidas de Mariana/MG por essa distinta e respeitada clínica de reabilitação”. 
 
Indicação n°60/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se que seja feita a cobertura e, consequentemente, adequações na iluminação da 
Quadra Poliesportiva do Distrito de Cláudio Manoel”. 
 
Indicação n°98/2025 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira): 
“Solicita-se a realização de um estudo de possibilidade da adição das especialidades de 
radiologia, odontologia e ortopedia para a policlínica do Bairro Cabanas”. 
 
Indicação n°772/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a mesa diretora depois de cumpridas as formalidades regimentais que seja 
oficiado ao Excelentíssimo senhor Prefeito junto à Secretaria competente a construção ou 
desapropriação de um terreno para a implementação de uma creche no Distrito de 
Cachoeira do Brumado”. 
 
Indicação n°797/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se operação tapa buraco na Rua África, em frente ao n°74, Jardim Santana”. 
 
Indicação n°798/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se operação tapa buraco na Rua Luci de Moraes, em frente ao n°514, Vila 
Matadouro, Santana”. 
 
Indicação n°799/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se operação tapa buraco na Rua M, em frente ao n°42, Bairro Jardim Santana”. 
 
Indicação n°800/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a mesa diretora depois de cumpridas as formalidades regimentais, que seja 
oficializado ao Excelentíssimo senhor Prefeito junto à secretaria de Saúde a compra de 
lotes de vacinas contra a dengue, garantindo a imunização dos nossos munícipes”. 
 
Indicação n°802/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se operação tapa buraco na Rua Antártida em torno da caixa d’água, em frente 
aos n°199, 246 e 278, Bairro Jardim Santana”. 
 
Indicação n°803/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a limpeza e capina ao longo das seguintes ruas do Bairro Colina. 

● Rua Jorge Marques  
● Rua Diamante 

 



 

● Rua Ônix 
● Ruas Esmeraldas 
● Rua Rubi 
● Rua Topázio 

 
Indicação n°804/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se que seja feita a limpeza e desassoreamento em toda a extensão do Córrego São 
Cristóvão”. 
 
Indicação n°805/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se que faça intervenções de limpeza e capina ao longo da Rua Santa Cruz, no 
Distrito de Cachoeira do Brumado”. 
 
Indicação n°806/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se que seja feita limpeza e capina ao longo da Rua Salvador, Bairro Santo 
Antônio”. 
 
Indicação n°807/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se que seja feita a limpeza e desassoreamento do Rio Ribeirão a iniciar pelo 
Bairro Santo Antônio até o final da Rua Diamante na Colina”. 
 
Indicação n°808/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se que seja feita a limpeza e desassoreamento em toda extensão do Rio de 
Cachoeira do Brumado”. 
 
Indicação n°810/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se que a secretaria de esportes venha intermediar junto a Liga Esportiva de 
Mariana, a integração de equipes não filiadas e até mesmo equipes de outras cidades, para 
que possam participar do campeonato municipal veterano de Mariana”. 
 
Indicação n°814/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a instalação de dois quebra-molas na Rua Cartuxa, próxima aos números 615 e 
915, Bairro São José”. 
 
Indicação n°815/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a instalação de uma caixa d’água de 20 mil litros para atender a comunidade 
de Barroca”. 
 
Indicação n°816/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se que seja realizado a instalação de uma câmera de olho vivo na Rua Jatobá, 
próximo ao n° 14, Rosário”. 
 
Indicação n°817/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a instalação de base da Guarda Municipal em um ponto estratégico na Rua 
Praça Gomes Freire, Centro”. 
 
Indicação n°818/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a realização de câmeras de olho vivo em pontos estratégicos em toda extensão 
das seguintes ruas: Prefeito João Sampaio e Rua Antônio Olindo, Bairro São Gonçalo”. 
 



 

 
Indicação n°822/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a desapropriação do terreno da proprietária senhora Terezinha Barbosa e 
Geraldo Ferreira para construção de um campo de futebol no subdistrito de Constantino”. 
 
Indicação n°823/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a criação de convênio com farmácias do município para fornecimento de 
medicamentos padronizados ou não padronizados, com finalidade de atender os pacientes 
do SUS”. 
 
Indicação n°827/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se que se dê continuidade às instalações de postes de iluminação pública ao longo 
da Rua Palmeiras, no Distrito de Cachoeira do Brumado”. 
 
Indicação n°828/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a construção de vestiários com banheiros na quadra esportiva do Bairro 
Rosário”. 
 
Indicação n°831/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a construção de uma pracinha com academia ao ar livre, calçada e canaleta na 
Rua Antártida, Bairro Jardim Santana”. 
 
Indicação n°833/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a construção de uma cobertura na quadra da escola Centro Educacional Padre 
Avelar (Cempa)”. 
 
Indicação n°834/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a construção de uma capela velório em pontos estratégicos dos Bairros Colina 
e São Cristóvão”. 
 
Indicação n°836/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a construção de um muro de arrimo na Rua Capitão Lúcio próximo ao n°45, 
São José”. 
 
Indicação n°837/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a construção de um campo para a prática esportiva do futebol 7, conforme as 
medidas oficiais (55 metros por 35 metros de largura) da CBF. Fica a critério da prefeitura 
juntamente com a secretaria responsável a determinação do local”. 
 
Indicação n°838/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a mesa diretora depois de cumpridas as formalidades regimentais que seja 
oficializado ao Excelentíssimo senhor Prefeito junto a secretaria competente que verifique 
a possibilidade de construção de calçada/passeio em torno da Rua Cuiabá, incluindo o 
campo Goiabeiras, Subdistrito de Goiabeiras”. 
 
Indicação n°839/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a realização de postes de iluminação pública na praça e ao lado da quadra de 
esportes da Rua Jorge Marques, Bairro São Sebastião”. 
 
 



 

Indicação n°843/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a possibilidade de captar água do poço artesiano perfurado no bairro Gogo 
para atender aos bairros Rosário e Morada do Sol”. 
 
Indicação n°848/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se viabilizar atendimento odontológico na UBS (Unidade de Saúde) comunidade 
da Barroca”. 
 
Indicação n°849/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Requer-se que realize a instalação de câmeras de olho vivo em toda extensão Rua Antônio 
Olinto, Bairro São Gonçalo”. 
 
Indicação n°850/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se que seja realizado a instalação de câmeras de olho vivo próximo a ponte de 
tábua na Rua Alphonsus de Guimarães, Centro”. 
 
Indicação n°851/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se a mesa diretora depois de cumprida as formalidades regimentais, que seja 
oficializado ao excelentíssimo senhor Prefeito junto à Secretaria de Saúde, para que 
aumente o número de veículos para transporte de pacientes em hemodiálise”. 
 
Indicação n°852/2025 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos): 
“Solicita-se que seja estudado a viabilidade juntamente com a cooperativa CSTB - 
Cooperativa de Serviços e Transporte do Brasil, em conceder um Cartão corporativo para 
os cooperados”. 
 
Indicação n°908/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se a construção de uma faixa de pedestres (ou calçada, ou pista de caminhada), na 
rodovia MG-129 do Km 198 a pracinha do Bairro do Galego”. 
 
Indicação n°909/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se a implantação de rede elétrica trifásica na comunidade de Magalhães, 
pertencente ao Subdistrito de Barro Branco”. 
 
Indicação n°910/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se patrolamento e cascalhamento da estrada da comunidade do Rocha e seus 
galhos (estradas que dão acesso a sítios da região), no Subdistrito de Mainart”. 
 
Indicação n°915/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja criado uma equipe para se fazer avaliação periódica das vias urbanas e 
rurais, que são de responsabilidade do Município de Mariana”.  
 
Indicação n°916/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja feita a revisão e redução da jornada de trabalho dos funcionários que 
integram os Quadros de Pessoal de Apoio Técnico à Educação, de Pessoal de Agente de 
Educação Infantil, de Pessoal de Apoio à Educação e monitores de creche, para 30 (trinta) 
horas de trabalho semanais, observada a irredutibilidade da remuneração vigente atribuída 
aos servidores em exercício”. 
 
 



 

Indicação n°918/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se capina de mato na Rua do Campinho, no Distrito de Santa Rita Durão”. 
 
Indicação n°920/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja feita a instalação de iluminação ao final da Rua Salvador no Bairro 
Santo Antônio”. 
 
Indicação n°922/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se a implementação de INFOPONTOS (Informativo digitais nos pontos de 
ônibus), com o trajeto em tempo real e previsão de horário de chegada do ônibus que faz a 
rota do Tarifa Zero em cada bairro”. 
 
Indicação n°925/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se a instalação de uma ponte em cima do pontilhão em Goiabeiras”. 
 
Indicação n°928/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se para que se aumente o quadro de pediatras na policlínica Cabanas”. 
 
Indicação n°930/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se aos órgãos competentes da municipalidade a instalação de bebedouro e a 
construção de banheiro público ou instalação de banheiro químico no parquinho do Bairro 
Dandara”. 
 
Indicação n°931/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se a instalação de postes com iluminação de LED, da via que vai do viradouro até 
o fim do asfalto do Subdistrito de Goiabeiras”. 
 
Indicação n°933/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se efetuar pavimentação asfáltica da estrada que liga o Distrito de Barro Branco a 
ponte do Distrito de Miguel Rodrigues”. 
 
Indicação n°934/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja feita instalação de guard rail, guarda corpo e passarela nas duas 
pontes que dão acesso ao Distrito de Constantino”. 
 
Indicação n°937/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se melhorias para o Pátio da Rodoviária de Mariana, transformando o local 
durante o dia em um ponto de exposição ou de lazer, para que não fiquem veículos 
estacionados, autorizando somente a noite para os que ali estacionam pernoitar”. 
 
Indicação n°939/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se a Prefeitura Municipal de Mariana, aquisição de um Aparelho de Raio X, para 
a UBS do Distrito de Vargem, Serra Teodoro, para o atendimento à saúde”. 
 
Indicação n°940/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se a Prefeitura Municipal de Mariana, implementação de odontologia, para a 
UBS do Distrito de Mainart, para o atendimento à saúde”. 
 
Indicação n°941/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
 



 

“Solicita-se que seja feita instalação de ar condicionado nas dependências do NO CAPS, 
CONVIVER, CAPSij e CAPsad”. 
  
Indicação n°942/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja realizado o esgotamento sanitário no Subdistrito de Magalhães”. 
 
Indicação n°943/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja feita a construção de canaleta para escoamento de águas pluviais, em 
toda extensão da comunidade de Pinheiro no Subdistrito de Goiabeiras”. 
 
Indicação n°944/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que se verifique a possibilidade da contratação e sendo possível, que se 
contrate os serviços do show do Frei Gilson, para o Festival da Vida ou em outra data 
oportuna”. 
 
Indicação n°945/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja construído um acesso (escada) entre a Rua Araras (145) e a Avenida 
João Ramos Filho, próximo ao n° 287, no Bairro Estrela do Sul”. 
 
Indicação n°946/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja feita a instalação de refletores para iluminação do campo do 
Subdistrito de Goiabeiras”. 
 
Indicação n°947/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja feita a instalação de guarita coberta de ponto de ônibus no ponto 
localizado na entrada da mina de Passagem na R. Mariana próximo ao 270 em Passagem 
de Mariana sentido Mariana para Ouro Preto, próximo ao coreto”. 
 
Indicação n°949/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se a instalação de uma torre/antena de telefonia celular para a Vila João Teixeira, 
no Distrito de Barro Branco”. 
 
Indicação n°950/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja feita a operação tapa buraco na Rua Pau Brasil, no Bairro Rosário, 
defronte aos números 416, 551, 585”. 
 
Indicação n°963/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja feita a instalação de mata burro aproximadamente a 500M da escola 
do Pombal proximo a casa do Sr. José Carlos Rodrigues, no subdistrito de Vargem, 
comunidade do Pombal”. 
 
Indicação n°965/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se a instalação de refletores no campo e nos arredores do campo do Sport no 
Distrito de Passagem de Mariana, para prática de esportes a noite”. 
 
Indicação n°966/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se a  reforma do vestiário do campo de futebol do distrito de Cuiabá, no referido 
vestiário falta iluminação, cerâmica, troca das fechaduras e do telhado”. 
 
 



 

Indicação n°967/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja realizada o estudo de requalificação para construção de calçadas e 
acostamentos e melhorias para segurança de pedestres e veículos,no trecho da Rodovia 
MG-129 km 888, até a Rodovia dos Inconfidentes BR-356 KM 155, conhecida também 
como Avenida Geraldo Gonçalves da Cunha”. 
 
Indicação n°968/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja feita a construção de um calçamento e asfalto permeável para 
amenizar situações de inundações em áreas de risco de enchente no município de 
Mariana”. 
 
Indicação n°969/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja feita a instalação de braços de iluminação pública e lâmpadas em 1 
postes na Rua Urca próximo ao número 180 no Bairro Nossa Senhora Aparecida 
(loteamento de Cássio)”. 
 
Indicação n°971/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se Instalação de câmera na praça da vila Maquiné, abrangendo a quadra”. 
 
Indicação n°973/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se que seja instalado placas de "PROIBIDO FUMAR" na policlínica central e na 
UBS do Cabanas de nosso Município”. 
 
Indicação n°976/2025 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): 
“Solicita-se efetuar a pavimentação asfáltica e verificar a possibilidade de drenagem em 
toda extensão da rua Quartzo no bairro Morro Santana. 
 
Indicação n°302/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
continuidade do asfaltamento do Distrito de Vargem abrangendo os Subdistritos de 
Pombal, Serra do Carmo, Serra Teodoro e Palmital”. 
 
Indicação n°308/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Sugere-se a 
instalação de antena no Subdistrito de Serra Teodoro”. 
 
Indicação n°309/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se o  
asfaltamento da estrada do Subdistrito de Margarida Viana”. 
 
Indicação n°322/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se  a 
retomada da construção da nova escola de Passagem Mariana”. 
 
Indicação n°324/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
desapropriação de terreno para construção de UBS para o Distrito de Passagem de 
Mariana”. 
 
Indicação n°325/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
reestruturação e recuperação da Lagoa Matadouro no Distrito de Passagem de Mariana”. 
 
Indicação n°328/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
construção de reservatório de água potável na Rua do Calvário, próximo à estação no 
 



 

Distrito de Passagem de Mariana”. 
 
Indicação n°332/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Sugere-se a 
construção de passarela elevada para uma travessia de pedestres na BR de acesso à Rua 
Dona Yolanda Guimarães, em Passagem de Mariana, bem como sinalização para entrada e 
saída de veículos”. 
 
Indicação n°333/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se que 
seja construído um novo posto de saúde com sede própria para atender com maior 
segurança e comodidade aos moradores do Distrito de Passagem de Mariana”. 
 
Indicação n°377/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
instalação/construção de Unidade Básica de Saúde (UBS) no Subdistrito de Barroca”. 
 
Indicação n°386/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Sugere-se a 
construção de sede própria para alocar a creche de Nazaré, do Bairro Rosário”. 
 
Indicação n°387/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
verificação de possibilidade da retomada da construção da UBS do Bairro Alto do 
Rosário”. 
 
Indicação n°391/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Sugere-se a 
possibilidade de construção de CMEI – Centro Municipal de Educação Infantil no Bairro 
Alto do Rosário”. 
 
Indicação n°401/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Sugere-se a 
continuidade da construção de novo acesso ao Bairro Cabanas ou que seja estudado outro 
local para a construção de acesso ao Bairro”. 
 
Indicação n°405/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
reforma da ponte de balanço no Bairro Santo Antônio ou substituição por uma outra 
estrutura de ponte”. 
 
Indicação n°416/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento):“Sugere-se a 
construção de uma CMEI – Centro Municipal de Educação Infantil no Bairro Morro 
Santana”. 
 
Indicação n°417/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Sugere-se a 
construção de uma quadra poliesportiva no Bairro Morro Santana”. 
 
Indicação n°419/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se 
construção de reservatório de água potável no Bairro São Gonçalo”. 
 
Indicação n°420/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Sugere-se a 
construção de uma creche no Bairro São Gonçalo”. 
 
Indicação n°423/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
reforma do salão comunitário do Bairro São Gonçalo”. 
 
 



 

Indicação n°424/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Sugere-se a 
construção de uma UBS para o Bairro São Gonçalo”. 
 
Indicação n°444/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
ampliação das ofertas de vagas nos cursos preparatórios para o PREMAR/ENEM”. 
 
Indicação n°447/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Sugere-se a 
criação de um programa de apoio contínuo para alunos que precisam recuperar conteúdos 
enquanto seguem o currículo regular. Conhecido como aula de reforço, o programa visa 
recompor a aprendizagem dos estudantes impactados pela pandemia, oferecendo suporte 
personalizado sem prejudicar o progresso curricular”. 
 
Indicação n°458/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Sugere-se a 
implementação do programa Creche Zero, visando aumentar a oferta de vagas para a 
educação infantil e suprir a demanda do município”. 
 
Indicação n°465/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
criação de um centro de especialidades destinado ao tratamento multidisciplinar de 
crianças atípicas”. 
 
Indicação n°470/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
efetivação da gestão plena do SUS junto ao Hospital Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°493/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Sugere-se a 
implantação de leitos de UTI e CTI, em parceria com o hospital Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°510/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se que 
seja retomada a construção da UPA Rosário”. 
 
Indicação n°530/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
continuidade do programa REURB”. 
 
Indicação n°531/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se 
formalizar a adesão ao programa ‘Minha Casa, Minha Vida’, por meio de parceria com a 
Caixa Econômica Federal e o Governo Federal, garantindo a execução de projetos 
habitacionais”. 
 
Indicação n°532/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
continuidade do projeto de desenvolvimento do novo loteamento Vila Real, situado no 
Bairro São Cristóvão”. 
 
Indicação n°535/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
criação de parcerias público-privadas no setor de habitação, com o objetivo de viabilizar a 
construção de novos loteamentos urbanos no âmbito do município, por meio da iniciativa 
privada”. 
 
Indicação n°536/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
criação da Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo”. 
 
 



 

Indicação n°537/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se que 
seja criado um programa de loteamento popular”. 
 
Indicação n°538/2025 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se a 
retomada do programa ‘Arrumando a Casa/Reconstruindo Sonhos’”. 
 
Indicação n°143/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
instalação de grade para o fechamento do painel elétrico que se encontra localizado na 
praça em frente à igreja da Confraria, na Rua Dom Silvério, Centro”.  
 
Indicação n°144/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
realização da limpeza nos bueiros ao longo das Ruas: Antônio Pacheco, Professor Lauro 
Moraes, Raimundo Gamarano e na Travessa Lauro Morais no Bairro São Pedro”. 
 
Indicação n°145/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
realização da manutenção e limpeza na caixa D’água situada atrás da Rua Raimundo 
Gamarano (próximo ao Hospital Monsenhor Horta), Bairro São Pedro”. 
 
Indicação n°147/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
realização da manutenção no calçamento em frente o hospital Monsenhor Horta, na praça 
Dom Oscar de Oliveira, Bairro São Pedro”. 
 
Indicação n°148/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
pintura na estrutura da quadra de esportes no Bairro São Pedro”. 
 
Indicação n°149/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
realização da pintura dos redutores de velocidade ao longo das ruas Antônio Pacheco, 
Professor Lauro Morais e Raimundo Gamarano, no Bairro São Pedro”. 
 
Indicação n°150/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
realização da revitalização (instalação de quartzito em todo o passeio) da Rua Antônio 
Pacheco no Bairro São Pedro”. 
 
Indicação n°151/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
realização da repintura dos redutores de velocidade, faixa de pedestres e toda a sinalização 
de trânsito nas ruas: Raimundo Gamarano, Professor Lauro Morais e Antônio Pacheco, 
Bairro São Pedro”. 
 
Indicação n°152/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
realização da revitalização da praça em frente à igreja da Confraria localizada na Rua Dom 
Silvério, centro”. 
 
Indicação n°153/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
revitalização da praça (em frente o Lar Santa Maria) localizado na praça Dom Oscar de 
Oliveira, no Bairro São Pedro”. 
 
Indicação n°155/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
substituição dos balaústres de gesso por muro de pedra seca na Rua Antônio Pacheco 
(entre os números 300 e 302) Bairro São Pedro”. 
 



 

 
Indicação n°162/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
doação de um terreno e construção de Salão Comunitário no Distrito de Monsenhor Horta 
em Mariana”. 
 
Indicação n°163/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se 
realizar a instalação de extensão de rede elétrica ao longo da Rua José Ferreira Primeiro 
(mais conhecida como Beco da Vovó) no Distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°164/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
realização da construção de uma praça de convivência ao lado da Capela de Santo 
Expedito, na Rua Raimundo de Assis Ventura no Distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°166/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
instalação de iluminação pública no ‘beco’ que liga a casa paroquial à igreja Matriz de São 
Caetano, no Distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°167/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
realização da instalação de iluminação pública no trecho que se inicia na Rua Raimundo de 
Assis Ventura, passando pela estação ferroviária até o seu final, Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°168/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
instalação de iluminação pública na travessa da Rua da Ilha (entre os números 50 e 226) no 
Distrito de Monsenhor Horta)’. 
 
Indicação n°169/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
realização da instalação de iluminação pública na Rua José Ferreira Primeiro (próximo ao 
número 385), no Distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°170/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
instalação de academia ao ar livre no ‘Castro’, ao lado da escola no Subdistrito de 
Furquim”. 
 
Indicação n°171/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
instalação de academia ao ar livre e parquinho, ao lado da Capela de Santo Expedito, na 
Rua Raimundo de Assis Ventura, no Distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°172/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
instalação de bancos (assentos) na área externa da capela Santo Expedito, situada na Rua 
Raimundo de Assis Ventura no Distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°173/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
instalação de câmera “olho vivo” nos seguintes locais no Distrito de Monsenhor Horta: 

● “Praça Meninas” Rua José Ferreira Primeiro 
● Pracinha Santo Antônio, Rua Santo Antônio (ao lado da sede da tricentenária 

Sociedade Musical de São Caetano) 
● Praça Benigno Idelfonso Corrêa  
● Igreja Matriz de São Caetano 

 
 



 

Indicação n°174/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
instalação de hidrante próximo a igreja matriz no Distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°178/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
instalação de ponto de ônibus coberto em frente a policlínica do Distrito de Monsenhor 
Horta”. 
 
Indicação n°179/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
limpeza do córrego e construção do muro de contenção ao longo do trecho que se inicia 
próximo à policlínica até o final da travessia da linha da Rua Raimundo de Assis Ventura 
do Distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°189/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se 
realizar a pintura de faixa de pedestres na rua José Ferreira Primeiro (na travessa do Beco 
da Vovó) no distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°198/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
reforma do muro de pedra localizado no ‘Beco’ que liga a casa paroquial à Igreja Matriz de 
São Caetano no Distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°201/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
revitalização da praça Santo Antônio, no Distrito de Monsenhor Horta (reforma e pintura 
do cruzeiro, bancos e calçamentos). 
Obs: Solicita-se a viabilidade da construção de um parquinho na referida praça”. 
 
Indicação n°202/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
revitalização de toda a praça Benigno Idelfonso Corrêa, inclusive do passeio e meio fio no 
Distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°204/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
revitalização no ‘Beco’ que liga a casa paroquial à Igreja Matriz de São Caetano no 
Distrito de Monsenhor Horta”. 
 
Indicação n°208/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
instalação de coletores de lixo (lixeira) ao lado do posto de saúde na comunidade de 
Castro). 
 
Indicação n°663/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se a 
implantação do Restaurante Popular”. 
 
Indicação n°870/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se 
realizar a pavimentação asfáltica do Subdistrito de Paracatu até o Distrito de Cláudio 
Manoel”. 
 
Indicação n°871/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se 
realizar operação tapa buraco do Subdistrito de Paracatu até o Distrito de Cláudio Manoel”. 
 
Indicação n°872/2025 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Solicita-se 
permanência de um agente da Guarda Municipal no trevo da Rodovia dos Inconfidentes, 
 



 

entre os Bairros Chácara e Cartucha”.  
 
 
 

MOÇÃO DE PESAR 
 

Senhora Argentina da Silva Gonçalves- autoria dos vereadores Fernando Sampaio de 
Castro, José Antunes Vieira, Ronaldo Alves Bento. 

 
Senhor José Carlos da Silva- autoria dos vereadores Fernando Sampaio de Castro e 

Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos. 
 

Senhora Adriana Rosemere Martins Duarte- autoria do vereador Pedro Ulisses Coimbra 
Vieira 

 
Senhora Daiana Jordana da Silva- autoria do vereador Roberto Nicolau Cota. 

 
Senhor Vicente das Dores- autoria do vereador Roberto Nicolau Cota. 

 
Senhor Israel Gonçalves Silva-autoria do vereador Roberto Nicolau Cota. 

 
 
 

TRIBUNA LIVRE 
 

Atendendo a solicitação protocolada sob nº42/2025 o Sr. Rozemberg Alex Teixeira, 
morador do Distrito de Passagem de Mariana fará uso da palavra na tribuna livre, 
para falar sobre o seguinte tema: “Relatar sobre a falta de insulina NPH e canetas de 
insulina na rede Municipal de Mariana”. 
 

 


